Ver página 8

VIERNES 23 DE DICIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24341 AÑO LXIX

http://www.ovaciones.com

SE RECONSTRUIRA



ZUMPANGO, Méx.- Enrique Peña Nieto y Eruviel Avila. Visita al Hospital Regional de Alta Especialidad de Zumpango. El mercado San Pablito será rehabilitado.

Tultepec: muere niña y ya son 35

POR CARMEN MEDINA

A dos días de la serie de explosiones en el mercado de San Pablito, en el municipio mexiquense de Tultepec, el número de muertos se incrementó a 35, con la muerte de Pamela Romero, de 13 años de edad, quien resultó con quemaduras en 92 por ciento de su cuerpo. Será sepultada junto con su madre, quien también perdió la vida en el incendio.

Familiares de la menor informaron que el Servicio Médico Forense (Semefo) ya les entregó el cuerpo de la mujer y están en la espera del de la adolescente.

Dijeron que Pamela y su mamá acudieron al mercado de San Pablito por cohetes para recibir la Navidad.

Tras el incendio fue trasladada al Centro de Investigación y Atención a Quemados localizado en el Instituto Nacional de Rehabilitación.

Pide madre ver a su hijo

Por otra parte, Maribel Estrada Carbajal, quien sufrió quemaduras en 12 por ciento de su cuerpo, aún no puede ver a su hijo Aurelio de 16 años de edad, quien se encuentra internado en el Hospital Lomas Verdes con quemaduras graves.

María de la Luz Carbajal Franco y Gonzalo Estrada, abuelos del adolescente, informaron que su hija y nieto acudieron al mercado de San Pablito para comprar cohetes y revenderlos.

Ver página 2

Si me expulsan, se va el PRI: Moreira

SALTILLO, Coah.-Elexgobernador nador Rubén Moreira, traicionara de Coahuila, Humberto Moreira, respondió a la amenaza del dirigente del tricolor, Enrique Ochoa, de expulsar del partido a todo aquel priista que amenace con irse a otro, al advertir: "si me expulsan a mí, en Coahuila expulsamos al PRI".

"Así, de plano, que no 'cusquen' al león, que no estén jodiendo y se pongan a trabajar cerca de la gente, a la que han despreciado todo este tiempo", dijo.

El ex presidente del PRI criticó que su hermano, el actual gobera los coahuilenses y desprecie a los sectores humildes.

"Nomás se la pasa con los ricos, desayuna caviar y champán todas las mañanas, como la abeja reina, pero el cabrón es un abejorro, al rato va a regresar otra vez el cabrón a donde está", expresó.

Recalcó que si el tricolor no corrige el rumbo, perderá la entidad y culpó de la caída en la simpatía de ese partido a los desplantes de Rubén Moreira.

Ver página 3

Por el dólar caro y petróleo recuperado

Subirá la gasolina en 2017, de 15 a 20%

SHCP, Energía, **CRE y Pemex** trabajan, dice González Anaya

Los precios de la gasolina y el diésel en México probablemente subirán en 2017 debido a una anunciada liberalización gradual del mercado a lo largo de ese año, dijo el jueves el director de la petrolera estatal mexicana Pemex, José Antonio González Anaya.

Los precios de las gasolinas en México son impuestos por la Secretaría de Hacienda, pero el miércoles la Comisión Reguladora de Energía (CRE) anunció su liberalización en cinco etapas, por regiones del país, que comenzará a finales de marzo y concluirá en diciembre.

En una entrevista televisiva, le preguntaron a González Anaya si las proyecciones de un banco de que los precios de la gasolina subirían sustancialmente eran precisas, pero el ejecutivo dijo que no quería especular.

Cuando se le preguntó si el incremento en los precios sería de un 3 por ciento, González Anaya contestó: "No, yo creo que un poco más que eso".

A la pregunta de si el incremento podría ubicarse en un rango del 15 a 20 por ciento, el funcionario contestó: "Más o menos, no quisiera especular, lo estamos definiendo".

González Anaya explicó que la Secretaría de Hacienda, la de Energía, la CRE y Pemex trabajan en la metodología para determinar los precios máximos de las gasolinas por región, que entrarán en vigor el 1 de enero de 2017, antes de la apertura total del mercado.

La Secretaría de Hacienda haría pública dicha metodología antes del 31 de diciembre. El banco central de México ha alertado del riesgo de que el aumento de los combustibles en 2017 presione a la inflación, la cual se aceleró más que lo esperado por analistas en la primera mitad de diciembre.

Ver página 5

SE DISPARA EL DOLAR



Continúa la devaluación del peso. Hasta 21.25 en casas de cambio.

escasea en siete estados

En Oaxaca, Chihuahua, Guerrero, Morelos, Puebla, Tlaxcala y Durango aún hay desabasto de gasolina, denunció ayer la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas)

Estas siete entidades se suman a las ciudades de Aguascalientes, Guanajuato, Zacatecas y Uruapan, en donde Petróleos Mexicanos (Pemex) confirmó la falta de combustible a raíz de tomas clandestinas.

En Uruapan, Michoacán, hay escasez de diésel desde hace tres semanas y este jueves a los gasolineros les faltaba la Premium, de acuerdo con Amegas.

En Chihuahua, la Asociación reportó que el abasto del combustible es regular únicamente en la capital, situación similar que vive Oaxaca, en donde vacacionistas han quedado varados en carreteras por la falta de gasolina.

En Durango, el desabasto de la Premium lleva 15 días y hasta apenas este jueves sus habitantes han empezado a resentir la escasez de

la Magna. En Puebla y Tlaxcala, los gasolineros son enviados a Veracruz por combustible, ya que el ducto no opera.

blecer el abasto en dichas ciudades a más tardar hoy.

Pemex se comprometió a resta-

Inflación de 0.42% en 15 días de diciembre

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer que en la primera quincena de diciembre los precios al consumidor registraron un aumento de 0.42 por ciento, con lo cual la inflación a tasa anual se ubicó en 3.48 por

Además, la inflación a tasa anual pasó de 3.32 por ciento en la segunda quincena de noviembre a 3.48 por ciento en la primera quincena de este mes, su mayor nivel desde la segunda mitad de mayo de 2016, cuando fue de 3.44 por ciento, y ligó seis quincenas por arriba de tres por ciento.

Dicho incremento se debió principalmente por el alza en los precios del transporte aéreo y servicios turísticos, lo que fue parcialmente contrarrestado por la baja en algunos productos agropecuarios como el chile serrano, aguacate, tomate verde y papaya.

RESUMEN 2016

Mayo se vivió entre contingencias ambientales y protestas de la CNTE.

El panorama económico se complica y es incierto ante el aumento del dólar. Donald Trump se convierte en virtual candidato y mantiene su posición de acoso a los mexicanos.

Bodas gay, propuestas por Peña Nieto, desatan polémica.

Merece más que las gracias.



Liberará EU hoy a Mario Villanueva

POR URBANO BARRERA

El ex gobernador de Quintana Roo, Mario Ernesto Villanueva Madrid, será repatriado hoy a México luego de permanecer en una prisión de Lexington, Estados Unidos en donde se le procesó por lavado de dinero y otros delitos.

Su hijo Carlos Mario Villanueva Tenorio adelantó que pedirán prisión domiciliaria en virtud del mal estado de salud de su padre.

En conferencia de prensa, el diputado local en Quintana Roo, confirmó la noticia

de la liberación y extradición de su padre este viernes 23 de diciembre.

Indicó que al llegar a México tendrá que pagar una pena carcelaria por 22 años 7 meses y 11 días más, es decir, hasta que cumpla 91 años de vida.

Tras conocer la noticia, el ex gobernador publicó una carta en su blog y expuso:

HOLA, POR FIN DE **REGRESO A MÉXICO**

AUNQUE POR AHORA... A LA CARCEL DE NUEVO Ver página 3

FIESTAS DECEMBRINAS



Angélica Rivera de Peña se reunió en Los Pinos con niños de dos casas hogar. "Es tiempo de generosidad y de abrir nuestros corazones", dijo.

Suspenden mañana programa

POCA POLUCION

Hoy No Circula

VENTANA

EXPULSAN REBELDES Ejército sirio rescata el control de Alepo

SEGURIDAD Reitera Sales:

cruzada anticrimen en 50 municipios

OPINION

SIN GAFETE

Isabel Arvide Página 6